

- ・世の中が不景気といわれている時代に議員報酬の見直しは必要。政務調査費等とんでもない。どれだけの効果があるのか？
- ・形式的開催にならないようもっと活発な議会運営を望む。必要により開催日以外、時間外も含めて議論を展開し真に住民の為にある。議会としてもっと活性化すべき。スケジュールをこなすだけではダメである。議会は最も重要な住民サービス機関であり議員はそれを担う最も大事なサービスマンであるべき。議場で休養を取っていることなど言語道断、ペナルティを課すべき。(国会も同じだ) 議員報酬は住民から頂戴しているということをもっと強く認識すべき。(役場職員も当然)
- ・15の1「審議機能の向上」と書いてありますが、意味がわかりません。もっと分かる言葉をいつでも使ってほしいと思います。
- ・議員数、月額報酬とも見直す必要があると思います。村民の生活は年々苦しくなっていることを含めて、村の経費節減の努力を議員自らが率先して実行されては如何かと思ひます。(議員の方は兼職の方が多いのではないでしょうか?)
- ・各委員会で議論されたことがわからないので議会だけを聞いていてもさっぱりわからない。各委員会の情報もほしい。
- ・住民の声について、本音が議論になってない様に見られる。表向きで議案を都合よく可決するために、古くから派閥で進行している。案件の賛否は本来もっとバラバラで有ってもいい筈で、それは役所と議員の資質と思われるが、双方事前打合せしてある事が見え見えである。単なるセレモニーとして終わらぬ様、本当の改革となることを期待しています！！
- ・政務調査費について、各会派・各自の使途内容が不明確。詳細に公表すべし、第三者の検討委員会設置すること。問19に付いて、費用弁償(応召旅費)等有る訳だからけっして月額報酬安いとは言いきれない。近距離でも定額支払いで有れば現状に含まない。二重取りの最たるもの、村民感覚に合わない検証が必要やるべし。費用弁償は地方自治法203条では、その他の給与と解釈されているから見直し必要無くす方向で良い。
- ・今まで以上に住みよい村になるため、地元の村議会議員さんと気楽に会話できる機会が必要と思ひます。住民の要望が反映できることを多くの村民は求めているのではないのでしょうか。これからも滝沢村のためよろしくお願ひします。
- ・議員皆様で全地域をおまわりになったことありますか。
- ・問20について、毎月活動していると思えない年間10万円にした方がよい。研修や視察について、単なる旅行にならないよう役立っているのか。どこのどんな処を取り入れているか知りたい。村の財源は無駄のない様にしっかり取り組んでほしい。入卒業式に学校にゾロゾロ来るのは目ざわり、やめてほしい必要ない。
- ・政務調査費が何に使われているかチェックがなされていますか。
- ・がんばってください。役場には期待していませんが、議会には大いに期待しています！子育て対策！！
- ・国民の声を国へ、とどけて下さい。 1、ダムがだめで、日航は必要か予算がたりないと云うが埋蔵金を出すとよいと思ひます。 2、無駄をなくすと云うが、死刑の人が100人位いるそうですが、かかる必要を(アフガン支援について考えて米国では射殺事件も)公表し早く処分すること。
- ・議員主導で事業仕分け行っては？
- ・議会広報紙等に出ていない議員がいる。議員の定数を減にすることも改革であると思ひう。
- ・議員の中には、役に立たない唯々賛成している者数名いるようです。この点を勘案して2～3名程度定数を減らしてほしい。
- ・首長(村長)にしても議員にしても、選挙の時は公約を掲げて審判を仰ぐが、当選してしまうと4年間は「村の議会報」で見ると限りしかその主張や活動実績(村政の現状や課題も含めて)を知ることができない。(一部の議員さんは議会報告をしているようだが)村長にしても議員にしても、村政や議会が村民にとって身近なものになるような工夫をしてほしい。選良は村民の生命や健康・生活の向上に資する為の貢献をしてほしい。
- ・議員になったら、せめて地域がどんな状況におかれているのか、実情把握し、多数村民のために見えてくる働き方をしてほしい。現在は特権の座に居る感覚がみえかくれする(村民の方も、先生呼ばわりせず、地域をどう再成して行くのか、共に考え、実践して行く人と、とらえ方を考え未来思考でやつていくべき)活動が見えてくれば報酬なども伴っていくべき。
- ・月報を低くしても、定数を減らすべきでない。
- ・村民の意志を多く反映させるためには、議員数はある程度多い方が良い。(予算の範囲内で月額報酬を下げて)
- ・問18→税収によって検討していくべきだと思う。 問20→必要なかどうか村民には見えない。必要ないのでは?よりよい村になるよう期待しています。

- ・問13にあるように、議員さん等に「ツテ」を持たない一般住民の大多数は、自分達の声が村議会に反映されることはないのではないのでしょうか？
- ・月額報酬がこんなに多いとは思いませんでした。毎日議会があるわけではないのに・・・報酬は1回いくらにした方が良い。調査研究月2万円年間24万円。研究結果をみんなきちんと出しているのでしょうか？ビックリしました我家はサラリーマンで子供3人月24万円です。
- ・私達が苦勞して働いて20万円を手にするのはとても大変なことなのに、なぜそんなに多く手にする必要があるのでしょうか？(ひたいに汗水を流してドロにまみれになりながら働いていても生活していけるのかいけなにかの時に)そんなに沢山もらっているなんて信じられな思ひです。
- ・滝沢村発展のために努力をお願いします。
- ・月に時間的に何時間働くのですか。会派で何の仕事をするのですか。
- ・議会事務局を抜本的に改革できないか。事務局職員を役場職員ではなく。議会で独自に採用。行政からの独立を図る。さすれば、村長と議会は車の両輪になり本来の責任は明確になるのではないか。事務局職員は、公共団体の定年退職者及び女性アルバイトを採用すれば、今の倍以上の人員を充足できる。
- ・いつも同じ議員だけ議会広報に出ているが、皆に選ばれている立場として、本当に村の事を考えてもらいたい。サラリーマン議員はやめてもらいたい。
- ・一般質問の内容をより具体的にしてほしい。税や介護、医療、農業施設など具体的数字をあげて可能な事から改善してほしい。緊急性のない質問や抽象、理想論は不要。議論の質を上げ、大勢にメスを入れて。
- ・村民があつての議会である。議員があつての滝沢村ではない。村民の意見を第一に。
- ・何のために会派を作っているのか？
- ・盛岡市との合併真剣に討議してほしい。議会で全然取り上げられない。良し悪しどちらの理由も分からない。アンケートの数だけの可否は如何なものか？
- ・会派などというものは即廃止すべきものと思ひます。全くもって無用の長物でしょう。議員1人1人がHPを持てるぐらい早くなって欲しいものです。
- ・住民を対象(各種団体のみではなく)とした懇談会を開催(自治会単位)。議会報告会の(平成22年度より)早期開催を希望します。
- ・村議員の村政に対する個々の考え方がはっきりしない。政党、会派を村政に持ち込むと自分の考え、判断で物事を決定することのできない議員が現れ、要注意。
- ・1福祉、教育環境の改善を進めてほしい。2滝沢村の各地の文化、芸術の推進を積極的に取り組んでほしい。まず議会が先頭をきってほしい。
- ・(1)議員の報酬について、一定額ではなく経済状況、村政状況等総合的に判断して増減すべき。(2)会派=派閥の時代ではなく、村民目線で村政運営が重要ではないか？
- ・議員の報酬は高いと思ひます。年金の人達はわずかなものです。だから議員さんもがまんしてください。
- ・問4について、居住地域のインフラについては関心大。 問20について、領収書の完備(全て)を前提とする。問22について、全てに一致はあり得ない。派閥に類似したものは村段階では不要。住環境第一。
- ・議員報酬は、出席した時支払う。 政務調査費は調査後支払う。
- ・議員が多く月額報酬が多い。村民は仕事もなく給与が安く苦しんでいる現在、少しでも村の税金を少なくする事。
- ・議員が高齢の男性に偏りすぎている。若年層から高齢者まで均等に、男女同数となるような制度改革が不可欠である。
- ・村議会議員選挙に対する費用の削減を真剣に考え、また現議員に猛省(費用かけ過ぎの議員)してほしい。
- ・議員は積極的に住民の声を聞く機会を作ってほしい。
- ・1人1人が政治の理念を持つことが大事だと思います。議員さんの顔が見えません。議会が政権交代したにもかかわらず何をしているかわかりません。村長さんも議長さんも、議員さんもサラリーマンですか?アンケートをとらないと自分の進む道がわからないのかと悲しいです。がんばってください。すいません。
- ・自分の生活の為に無く『真に村の為、村民の為に志で』お願ひしたい。志の大切さを考えてほしい。大型書店で議員バッチを付けながらね1時間以上もエロ写真集を立ち読みしていた保守系議員がいたが、見るのは自由だが、見るに事かいてみともない。もっと先に読むべき本があるのではないか。
- ・村民の代表として、常に責任ある言動を希望します。尊敬され愛される議員を願っています。滝沢村の村民で良かったと思う村をしっかりと願ひします。
- ・昔の村議会より前進が見えますのでより正しい清い心で村民の為に願ひ致します。